

Heute war ein besonders wichtiger Tag für unsere Schule: Endlich wurde wieder ein neuer Baum auf unserem Schulhof gepflanzt.

Vor Jahren stand lange Zeit eine große Kastanie auf dem Schulhof und spendete vielen Kinder über Generationen beim Spielen seinen Schatten.

Nachdem eine Krankheit ihn befallen hatte, musste er Ende 2008 leider gefällt werden. An seine Stelle wurde eine Linde gepflanzt, passend zum Straßennamen unserer Schule.

Doch leider hielt dieser junge Baum den Stürmen der letzten Jahren nicht mehr Stand und geriet immer mehr in eine Schiefelage, so dass er vor zwei Jahren leider gefällt werden musste.

Wegen der Arbeiten zur Errichtung einer Rampe zum Eingang des Schulgebäudes konnte bis heute leider noch kein neuer Baum gepflanzt werden.

In diesem Schuljahr war es dann aber endlich so weit. Im Frühjahr hatten die Kinder der Oberstufe in einem kleinen Projekt zunächst Informationen zu drei verschiedenen Bäumen zusammengetragen und diese den Kindern der anderen Klasse vorgestellt. Anschließend durfte jedes Kind seine Stimme für einen Baum abgeben. Am Ende wurden alle Stimmen ausgewertet und dann stand fest, dass ab jetzt eine Eiche unseren Schulhof verschönern sollte.

Heute war es dann endlich soweit. Die Gemeindearbeiter pflanzen den Baum, der bereits ein stattliche Größe hat, genau dort, wo vorher die Kastanie und auch die Linde gestanden hatte.

Bei allen Kindern war die Freude große, dass an dieser Stelle jetzt wieder ein Baum steht unter dem die Kinder später wieder im Schatten spielen können. Bis dahin muss die Eiche aber noch ein Stück weiter wachsen und eine große Baumkrone entwickeln!





